
Leuchtfeuer/ebay

Beitrag von „muddyliz“ vom 31. August 2012, 21:30

Zitat von pafra

Hallo zusammen,

zu diesem Beitrag wird ja unheimlich viel geschrieben, da brauche ich nicht auch noch 
meinen Senf dazugeben.

Nur an Ernst habe ich eine Frage zu dem letzten Eintrag.

Ab welcher Stückzahl beginnt denn der Verkauf im großen Stil?
Sind das 20 Stk oder 30 Stk, eventuell 100 Stk, oder noch mehr?

Und wie definiert man den dazu regelmäßig?
Täglich, wöchentlich, monatlich oder mehrmals monatlich, über Jahre hinweg?

Beide Begriffe sind für mich auch sehr dehnbar und damit überflüssig.

mfg

Franz

Alles anzeigen

Hallo Franz,
man könnte ja "in großem Stil" durch "gegen den Willen des Züchters" ersetzen. (Dann 
rappelts halt gleich beim zweiten Mal im Gebälk.) Um das zu konkretisieren, könnte man 
vielleicht im nächsten Journal eine Erklärungsmöglichkeit veröffentlichen: Wer nicht mit dem 
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Verkauf seiner der AG gespendeten Samen oder daraus gewonnener, ungeblühter Sämlinge 
einverstanden ist, schickt eine entsprechende Rückmeldung an die AG, alle Anderen stimmen 
dem Verkauf zu. Oder umgekehrt.
Mir ist durchaus bewusst, dass die Kontrolle allein durch den Vorstand der AG nicht zu leisten 
ist, schon allein deshalb, weil Niemand alle Namen bekannt sind, unter denen AG-Mitglieder 
z.B. bei Ebay verkaufen. Auch besteht die Gefahr, dass sich hier stasiähnliche Zustände 
entwickeln könnten, dadurch, dass z.B. missliebige Verkäufer beim AG-Vorstand angeschwärzt 
werden. Aber wenn sich die Beschwerden bezüglich bestimmter Mitglieder häufen, und von 
mehreren AG-Mitgliedern oder insbesondere von den betroffenen Züchtern vorgebracht 
werden, dann sollte die AG auch durchgreifen. Wie Sonja schon sagte, die AG ist keine 
Wohlfahrtsinstitution, sondern lebt vom Geben und Nehmen.

@ Walter:
Ja, ich war in Wiesbaden dabei. Allerdings geschah das Ganze ohne vorherige, rechtzeitige 
Entwurfvorlage und ad hoc. Und man darf sich doch wohl im Nachhinein auch mal Gedanken 
machen, oder? Nichts ist so "festgemauert in der Erden" wie die Glockenform von Schiller. 
Deshalb ja mein Antrag an die JHV 2013, bis dahin ist noch Zeit genug zum Überlegen.
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